

## LE CASTÉRA

### Enorme succès pour le salon du livre



Plus de deux cents visiteurs au salon./ Photo DDM, K. C.

L'association Plaisir du livre et du papier a accueilli dimanche 19 mars dans le petit village du Castéra plus de deux cents visiteurs. Ils ont pu rencontrer 25 auteurs locaux, des artistes peintres, des sculpteurs, des comédiens dans douze lieux publics et privés. Tout au long de la journée, des animations se sont déroulées dans différents lieux et même de façon itinérante. Ainsi, le duo AccordéoVox a sillonné le village en musique : **Mélanie Prochasson avec sa sublime voix accompagnée d'Alexis Palazzotto et son accordéon.**

Les jeunes du village et des environs enca-drés par Isabelle Ramade, met-teur en scène du théâtre de Pi-brac, et Marie-Christine Bar-reau, chorégraphe de la compagnie KlioPthalie de Lé-vignac, ont interprété une chorégraphie sur le thème du livre sur la place du village et une adaptation libre du Stabat Mater dans l'église dans le cadre du festival international Cri de femme. « Un grand moment d'émotion, j'en avais les larmes aux yeux. Aïda était poignante dans son rôle » raconte cette spectatrice. Les auteurs, tant les nouveaux que les habitués

ont pu échanger toute la journée avec leurs lecteurs et découvrir ce joli village perché : tous ont confirmé leur souhait de revenir l'an prochain. Les métiers du livre étaient présentés dans la magnifique demeure de John, ancienne écurie restaurée, avec la reliure, la calligraphie et la sérigraphie. Grâce à l'aide précieuse de la marque Clairefontaine qui a fourni tout le matériel nécessaire, les bénévoles ont pu proposer divers ateliers liés à ces métiers et des ateliers d'écriture pour petits et grands. Camille Pouponneau, candidate à la députation, sensible à la vie des villages ruraux, est venue. « Je repars frustrée, cette manifestation méritait que je reste plus longtemps pour tout découvrir » a avoué cette jeune élue dynamique. Effectivement, les bénévoles ont voulu au-delà de promouvoir la littérature et les arts en milieu rural apporter de la vie et du partage dans le village. Tous les Castérais ont pu participer : Serrons-nous la main, association de parents d'élèves, a tenu le coin buvette et gourmandises et Le Bacchus, le café du village, a été pris d'assaut.